

Voici quelques mythes à propos du brûlage de l'herbe :

Mythe : Il n'est pas dangereux de faire brûler de l'herbe à condition qu'il y ait encore de la neige sur le sol.

Réalité : Les herbes mortes deviennent inflammables quelques heures seulement après la fonte de la neige, surtout si le temps est venteux. Les feux d'herbes brûlent rapidement, dégagent beaucoup de chaleur et se propagent rapidement, même par-dessus les couches de neige.

Mythe : Les feux d'herbe printaniers aident à lutter contre les mauvaises herbes.

Réalité : Les mauvaises herbes déposent leurs graines dans le sol environnant à l'automne. Le brûlage crée des étendues de sol dénudé qui favorisent la germination des graines.

Mythe : L'herbe qui pousse après le brûlage est plus verte.

Réalité : La nouvelle herbe sera de la même couleur, qu'il y ait brûlage ou non. L'herbe semble plus verte en raison du contraste qu'elle offre avec le sol dénudé et noirci.

Mythe : Je ne vois pas beaucoup d'animaux sauvages dans la région; je peux donc brûler l'herbe sans menacer la faune.

Réalité : Le brûlage détruit les nids et les œufs de certains oiseaux, ainsi que l'habitat d'espèces que vous ne voyez pas habituellement, telles que les souris et les campagnols. Si le feu devient incontrôlable, de plus gros animaux peuvent se faire prendre par les flammes et de nombreuses espèces peuvent perdre leur habitat.